

Ein Abenteuer beginnt

Von SilverDragonoid

Kapitel 7

...Nach einem Tag Fußmarsch sind sie endlich angekommen. Das Kampfgebiet ist jedoch noch nicht einmal am ersten Viertel des Weges durchs Niemandsland. Ashe schwitzt, als die Truppe endlich ankommt. Kayle und Yi geht es nicht anders, doch sie verbergen es unter ihren Rüstungen. Das Klima hier war häufig schwül.

Vorm Eingang in die Base sitzt der Trupp, dem sie zugeteilt wurden. Zwischen den ganzen Vasallen sticht ein kleines Mädchen mit einem Bären neben sich besonders heraus. „Ist das Annie?“, fragt Ashe Yi leise. Dieser nickt nur. Dann gehen alle auf das Mädchen zu und begrüßen sie. „Wie viel Zeit haben wir noch bis zum Kampf?“, will Hecarim sofort wissen. „Nur noch wenige Minuten, ihr seid spät“, sagte sie leicht angepisst. „Aber rechtzeitig“, verteidigt Yi das Team. „Bitte, lasst uns nicht jetzt schon streiten, wir sollten uns lieber um die Ausrüstung kümmern“, sagt Kayle lächelnd und legt einen Arm auf Yis, den anderen auf Hecarims Schulter. Sie stimmen ihr zu und gehen in die Base. „Mal sehen, wer heute unser Gegner ist“, sagt Annie und hoppelt mit ihrem Teddy zum ‚schwarzen Brett‘, das in jeder Arena in der Base steht und die Gegner anzeigt. „Sona, Soraka, ...“, ihr Blick bleibt bei Zed hängen. Yi freut sich in der Zeit über seine Gegner: Renekton und Sona. „Ich schaff ihn nicht alleine, selbst nicht mit Tibbers“, sagt das kleine Mädchen. „Ich kann Euch ja helfen, sobald Hecarim die beiden oben in den Griff bekommen hat“, schlägt Master Yi ihr vor. Sie nimmt die Hilfe gern an. Ashe und Kayle beraten sich schon über ihre Gegner: Soraka und Miss Fortune.

Der Kampf beginnt und alle laufen zu ihrer Lane. Ashe übernimmt den Posten des ADCs und Kayle supportet sie dafür. Sonst war Ashe immer der Support, das macht sie mulmig, sie wollte nicht versagen. Annie läuft vorerst zufrieden in die Mitte und ihre Laune vermiest sich sofort, als sie Zed sieht. Yi läuft mit eisernem Willen an die Top Lane und Hecarim trabt ganz entspannt neben ihm. *Wenn ich nur diese Ruhe hätte* denkt sich der Schwertkämpfer, der total verkrampt ist. Das könnte endlich wieder ein spannender Kampf für ihn werden.

Wie erwartet waren Renekton und Sona oben und warteten schon auf sie. Das Krokodil leckt sich hungrig die Lippen beim Anblick der beiden. „Sie haben einen Fernkämpfer“, flüstert Hecarim zu Yi. „Ja, und wir haben uns!“ Diese Antwort gefällt dem Zentauren.

Kayle und Ashe haben in der Zeit große Probleme, weil Miss Fortune einfach zu viel

Damage macht. So geht auch das ‚Erste Blut‘ an die Gegner, da sie Kayle erwischen konnten.

Annie fängt auf Distanz an, aber versucht trotzdem Zed ab und zu anzugreifen. Er jedoch kommt ihr immer wieder davon. Nach einer Weile, als sie endlich die ultimative Fähigkeit erlangt hat, setzt sie ihren Bären Tibbers sofort ein. Dieser konnte Zed zwar ein paar ordentliche Schläge verpassen, aber er folgte ihm nicht lang genug.

Yi wäre gefühlte sechs mal gestorben, wenn er sich nicht durchgehend heilen würde. Wie erwartet ist der Kampf nicht leicht. Renekton schlägt sich nicht besonders gut, aber Sona supportet ihn die ganze Zeit. „Annie ist Zed ganz knapp entkommen, der Turm ist jetzt unbewacht“, informiert Hecarim seinen Partner. „Meinst du, du packst das hier?“ „Ich werde sie schon vom Turm fernhalten, solange du weg bist“, gibt der Schatten sein Einverständnis. Dann ist Yi auch schon weg..